
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „wikinger“ vom 17. Juli 2018, 10:06

Weiß nicht warum Du wieder alles so verdrehst.

Mir ging es nur darum, dass man jetzt nicht annehmen sollte, eine mögliche Ausgliederung
hätte irgendwelche Auswirkungen auf das Abschneiden in der kommenden Saison. Die würd
nämlich wenn überhaupt so schnell nicht kommen.

Natürlich bin ich optimistisch, aber das schließt nicht aus, dass ich noch Verstärkungen als sehr
wichtig erachte.
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